El Ayuntamiento de Almonte lanza la campaña 'No son cifras, son vidas' con una programación para combatir la violencia de género



p://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-07/Acto-Progamacion-25N-1.jpeg)

Con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, el próximo 25 de noviembre, el Ayuntamiento de Almonte, a través de su Centro Municipal de Información a la Mujer, ha lanzado una completa programación de actividades orientadas a sensibilizar a los vecinos en torno a la erradicación de esta lacra social. Bajo el lema "No son cifras, son vidas", la iniciativa busca poner en valor la dimensión humana detrás de cada víctima y reafirmar el compromiso del municipio con la igualdad y el respeto.

La concejala de Servicios Sociales, Ana Saavedra, ha destacado la importancia de este tipo de acciones para fomentar una sociedad más consciente y comprometida. "Es nuestra responsabilidad, no sólo recordar esta fecha, sino también actuar para construir un entorno libre de violencia", ha destacado. La programación, que incluye talleres, eventos culturales y charlas, cuenta con actividades que buscan una mayor conciencia sobre la importancia de erradicar la violencia de género.

Durante todo el mes de noviembre, el Ayuntamiento iluminará en color morado varios edificios municipales en Almonte, El Rocío y Matalascañas, donde estarán colocados también unos lazos blancos. Además, se realizará la lectura de una Declaración Institucional en el próximo pleno, reafirmando el compromiso del municipio con esta causa. Y se llevarán a cabo diversos talleres terapéuticos de arteterapia y de atención psicológica grupal, organizados por el CIM y financiados a través del Pacto de Estado y el Instituto Andaluz de la Mujer.

Entre las actividades destacadas de esta agenda, el próximo día 15 a las 19:00 horas, la Plaza Virgen del Rocío acogerá la Noche Violeta. Un evento para todas las edades donde se combinarán actividades lúdicas con mensajes de igualdad y respeto. Habrá talleres de tatuajes temporales, creación de pulseras, maquillaje fluorescente, zancudos y un photocall temático. Animando a los asistentes a llevar algo violeta en muestra de apoyo.

El taller para el empoderamiento de mujeres rurales a través del teatro, que viene realizándose desde septiembre concluirá el 21 de noviembre con la presentación de la obra "Mujer tengo que ser y bien visible", en el Teatro Salvador Távora a las 19:00 horas. Una actividad dirigida por Cinta Entenza, que ha contado con la participación de la asociación de mujeres Las Dunas.

El programa "Mujer y Cultura", organizado en colaboración con la Concejalía de Cultura, los componen un concierto de jazz "4 Women Quartet", el 22 de noviembre a las 19:00 horas, en la Plaza Virgen del Rocío. Y el taller de escritura creativa "3,2,1... Permiso para divagar", que se lleva a cabo desde octubre a diciembre, en sesiones quincenales cada jueves en la Ciudad de la Cultura

El 25 de noviembre, tendrá lugar la VI Marcha Escolar contra la Violencia de Género. En la que más de mil estudiantes de Almonte, El Rocío y Matalascañas recorrerán las calles en señal de homenaje a las víctimas. La marcha finalizará en la Plaza Virgen del Rocío, donde se llevará a cabo un acto institucional, con la participación del Grupo de Baile Urbano de Almonte.

En Diciembre, se ha programado la charla y visionado del documental "Caso Nagore Laffage", el 4 de diciembre, a las 17:30 horas, en la Casa de la Cultura, con la presencia de Asun Casasola, madre de la joven Laffage. La charla también se repetirá en el IES La Ribera, el 5 de diciembre a las 12:30 horas, para el alumnado de 4º de ESO.

El 12 de diciembre, de 16:00 a 20:00 horas, en el Mercadillo Navideño se realizará una campaña de sensibilización, con un "Punto Violeta" en la Plaza Virgen del Rocío, dedicado a informar y prevenir sobre la violencia sexual y la sumisión química en los entornos festivos.

Desde enero a marzo, en el centro María Zambrano, se desarrollará el proyecto de masculinidades positivas, dirigido al Grupo Terapéutico de Hombres de los Servicios Sociales. Esta iniciativa contará con sesiones impartidas por Erick Pescador, especialista en igualdad y masculinidades, orientadas a promover el autocuidado, la igualdad y relaciones saludables.

Y cierra esta programación el taller-conferencia "Amor del bueno" impartido el 29 de enero por Isa Duque, "La Psicowoman", especialista en género y relaciones igualitarias. Dirigido a estudiantes de 4º de ESO de los institutos IES La Ribera e IES Doñana. La actividad busca promover relaciones de respeto y conciencia entre los jóvenes.





http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-07/CARTEL-CAMPANA-25-N-1.jpg



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Noviembre/Dia-07/Acto-Progamacion-25N-2.jpeg